Nuestra misión

Unida y alimentada por la Palabra de Dios y la Eucaristía, nuestra escuela católica culturalmente diversa inspira el aprendizaje dentro de un entorno enriquecedor y dinámico de excelencia académica y valores evangélicos.

El Boletín de Sentinel - 4 de septiembre de 2024

Mensaje del director

Las primeras semanas del curso escolar han ido muy bien y los alumnos han aprendido y aplicado rápidamente los procedimientos de clase. Estoy muy orgulloso de ellos por la forma en que se han adaptado al nuevo curso y por lo mucho que siguen las instrucciones y orientaciones de los profesores. Desde las filas tranquilas y ordenadas en el pasillo hasta el éxito de nuestros primeros simulacros de emergencia, los alumnos están haciendo un trabajo excepcional durante estos primeros días del año. Quiero dar las gracias a los profesores por todo lo que siguen haciendo para construir relaciones afectuosas en sus aulas y por desafiar y animar a sus alumnos a dar lo mejor de sí mismos cada día.

Gracias, de nuevo, a todos los padres por su apoyo y participación en nuestro proceso de llegada y salida. La revisión que implementamos en relación con el plan de estacionamiento para los padres en el lado PAC del estacionamiento delantero sigue teniendo éxito y ahora haremos de esto una característica permanente de nuestro plan. En los próximos días, busque un correo electrónico especial con recordatorios adicionales para todos los padres que nos ayudarán a mantener un proceso de llegada y salida que sea seguro, cortés y eficiente para nuestra comunidad escolar.

La próxima semana los estudiantes en los grados 3-7 comenzarán su primera ronda de pruebas estandarizadas a través de NWEA-MAP, una evaluación que nuestra escuela completará el viernes 27 de septiembre. Como una evaluación en línea adaptable, la prueba MAP señala el nivel de aprendizaje de cada estudiante en lectura, artes del lenguaje y matemáticas. A medida que los estudiantes se preparan para la segunda y tercera rondas de pruebas en el transcurso del año, los maestros serán capaces de seguir de cerca su progreso y planificar la instrucción basada en las necesidades de cada aula de estudiantes.

Los profesores publicarán las fechas y horas de las sesiones de pruebas en sus aulas. En apoyo del éxito de su hijo / hijos en los días asignados de las pruebas MAP, por favor asegúrese de que

se presenten a la escuela a tiempo. Además, serán más capaces de realizar lo mejor de su capacidad si están bien descansados y han disfrutado de un desayuno saludable y nutritivo.

Mañana celebraremos el Jubileo de Oro de la Diócesis de Arlington. Tengo el gran privilegio de asistir a la misa que tendrá lugar en la Catedral de Santo Tomás Moro y rezaré por nuestra comunidad escolar de manera particular en el evento. La liturgia, así como un documental sobre la historia de nuestra diócesis y un recorrido por la catedral recientemente renovada, se transmitirán en vivo a partir de las 12:30 p.m. Para obtener más detalles sobre cada uno de los eventos, así como el horario de visualización, consulte el enlace a continuación.

<u>Diócesis de Arlington - Actos del Jubileo de Oro</u>

Como este será un momento histórico para nuestra diócesis, nuestros maestros y estudiantes harán una pausa en su rutina regular para ver los eventos en línea. Esperamos que muchos de ustedes puedan hacerlo también y unirse a nosotros en oración mientras damos gracias a Dios por las muchas bendiciones en la Diócesis de Arlington en el transcurso de los últimos cincuenta años.

Les deseamos muchas bendiciones en este nuevo año escolar.

Llenos de la alegría y la paz de Dios, abunden en esperanza por el poder del Espíritu Santo.









Notificación de emergencia SchoolMessenger ~ Resultados de la prueba

La prueba de la semana pasada del sistema de notificación SchoolMessenger fue un éxito. En el caso de que usted no recibió mensajes por teléfono, texto o correo electrónico, por favor póngase en contacto con la oficina de la escuela para que podamos ayudarle.

Noche de Regreso a la Escuela Secundaria (Septiembre 12 @ 7:00 p.m.)

La Noche de Regreso a la Escuela para padres de estudiantes en grados 6-8 tendrá lugar el jueves, 12 de septiembre comenzando a las 7:00 p.m. en el Centro de Actividades de la Parroquia. ¡No se pierda lo que será una emocionante visión general de nuestra experiencia de la escuela media!

Día de Vestir de Espíritu Escolar (Rojo, Blanco y Azul) - 11 de septiembre

Como un signo de nuestro patriotismo y en reconocimiento de las muchas familias en nuestro país que experimentaron la pérdida el 11 de septiembre de 2001, se anima a todos los estudiantes a vestirse de rojo, blanco y azul el próximo miércoles.

Habrá una oración especial de apertura al comienzo de la jornada, en la que rezaremos por las familias afectadas en ese día histórico y por la paz en nuestro mundo.

2024-2025 Baloncesto Masculino y Femenino

Las inscripciones para el 2024-2025 están abiertas. La inscripción estará abierta desde el 15 de septiembre hasta el 15 de octubre.

- Niños y Niñas de la Parroquia y la Escuela de 3ro a 8vo Grado son elegibles para participar.
- Las prácticas son una noche a la semana en el Gimnasio de Todos los Santos y comienzan el 4 de noviembre.
- Los partidos son los sábados y domingos en toda la Diócesis.
- Habrá 2-3 partidos de pretemporada en diciembre.

- Los juegos de la temporada regular se llevan a cabo en enero y febrero de 2025.
- El costo es de \$75 por jugador.
- Habrá una clínica de habilidades de pretemporada para los niños el domingo, 20 de octubre, por la tarde horas que se anunciarán.
- Habrá una clínica de habilidades de pretemporada para las niñas el domingo 27 de octubre, por la tarde horas que se anunciarán.
- Todavía estamos buscando entrenadores principales y asistentes para algunos grados, especialmente para 3er grado. Por favor envíe un correo electrónico a Laurie Short, Asistente del Comisionado de Baloncesto, a glshort1@comcast.net, si usted está interesado en ser entrenador. Usted debe estar certificado para la protección diocesana de niños (incluyendo VIRTUS™) antes de trabajar con participantes. Si no lo está, podemos ayudarle a iniciar el proceso.

La misión de la Organización Diocesana Juvenil Católica de Arlington (JCYO) es organizar programas deportivos a través de sus parroquias miembros para que los jóvenes refuercen los valores católicos que se enseñan en las escuelas parroquiales y en los programas de educación religiosa. Además de fomentar la actividad física saludable, los deportes JCYO están diseñados para fomentar la cooperación, el respeto, la deportividad, la responsabilidad, el liderazgo, la competitividad, la equidad y la cortesía.

Si usted tiene una pregunta general, puede enviar un correo electrónico a jcyosports@allsaintsva.org o para conectar directamente con Chi Young, Director de Deportes CYO y Comisionado de Baloncesto, puede enviar un correo electrónico a sportsdirector.cyo@allsaintsva.org. A ningún niño se le negará la participación debido a la necesidad financiera. Por favor, envíe un correo electrónico a sportsdirector.cyo@allsaintsva.orgsi desea discutir las opciones de ayuda financiera.

CYO Sports Inscripción Enlace: https://reg.sportspilot.com/106526/leagues
La inscripción estará abierta desde el 15 de septiembre hasta el 15 de octubre.

RECORDATORIOS IMPORTANTES

Manual para padres y alumnos (Edición 2024-2025)
 El Manual de Padres y Alumnos 2024-2025 puede consultarse electrónicamente a través de nuestra página web y puede encontrarse en el siguiente enlace:

Manual para padres y alumnos de primaria Manual para padres de Pre-K

Por favor, tómese un tiempo para revisar las políticas y procedimientos de nuestra escuela y discutirlos con sus hijos. Se pide a cada familia que firme y devuelva el formulario de reconocimiento lo antes posible.

• Café para nuevos padres (24 de septiembre)

Todos los nuevos padres, incluyendo aquellos que se unieron a nuestra escuela el año pasado, están invitados a asistir a «Café con el Director» el martes 24 de septiembre a partir de las 9:00 a.m. en el Centro de Actividades Parroquiales (PAC). Después de una presentación, habrá tiempo para preguntas y discusión sobre nuestra escuela y sus muchos programas. ¡Planee asistir y conocer a otras nuevas familias que se han unido recientemente a nuestra comunidad!

- Servicio de Estudiantes ~ Acoso Sexual, Nuestra Política y Respuesta (Grados 6-8)
 De acuerdo con la política diocesana, los estudiantes de sexto a octavo grado
 participarán en una breve presentación en el aula dentro de la próxima semana sobre el
 tema de la prevención del acoso sexual. Una vez más este año, en consideración a la
 sensibilidad del tema, la formación se ofrecerá en un entorno de un solo sexo con el Sr.
 Conroy dirigiéndose a los niños, mientras que la señorita Mallon presentará a las niñas.
 Cada una de las lecciones de nivel de grado será de aproximadamente quince minutos
 de duración e incluirá una visión general de la política diocesana, así como una
 explicación de cómo los estudiantes deben responder si se encuentran con cualquier
 comportamiento de esta naturaleza. Si tiene alguna pregunta sobre esta política o
 presentación, no dude en ponerse en contacto con el director.
- Verificación de Antecedentes Políticas para Padres Voluntarios de la Escuela
 Como parte de la iniciativa diocesana de mantener un ambiente seguro para todos
 nuestros niños, se requiere que todos los voluntarios de la escuela completen una
 verificación de antecedentes antes de trabajar en la escuela y que completen el
 entrenamiento VIRTUS dentro de 45 días después de que su solicitud haya sido
 aprobada.

De acuerdo con la política diocesana, el cumplimiento completo para un padre voluntario adulto no es requerido para eventos abiertos. (Un evento abierto es uno que es abierto al público, infrecuente y publicitado, como el Día de Campo, conciertos, y eventos especiales/ asambleas). Sin embargo, los padres voluntarios adultos que deseen participar en actos cerrados deberán cumplir todos los requisitos. (Un evento cerrado es uno que no está totalmente abierto al público en general, tales como actividades de clase, fiestas, excursiones, etc.) Por esta razón, todos los padres que deseen asistir a excursiones o ser voluntarios en apoyo de las actividades de clase están

obligados a completar el proceso de verificación de antecedentes y asistir a la formación VIRTUS.

La solicitud en línea para la verificación diocesana de antecedentes se puede encontrar en el siguiente enlace:

https://www.arlingtondiocese.org/child-protection/background-checks/

Los entrenamientos VIRTUS se llevan a cabo durante todo el año en las parroquias y escuelas de toda la diócesis y son gratuitos para todos los participantes. Se genera un correo electrónico para inscribirse en el entrenamiento una vez que el individuo ha completado la solicitud de verificación de antecedentes penales en línea y ha sido aprobado por la Sra. Cristina Jiménez, nuestra parroquia y enlace de la escuela. La política Diocesana requiere que los individuos completen este entrenamiento de ambiente seguro para adultos dentro de 45 días después de que su aplicación haya sido aprobada.

Si usted tiene alguna pregunta sobre el proceso, por favor póngase en contacto con la Sra. Jiménez para obtener más información en virtus@allsaintsva.org.

Voluntario como enlace de aula

Los enlaces de aula ayudan al maestro de aula de su hijo ayudando a organizar y comunicar eventos especiales de aula y coordinando voluntarios. Si usted está interesado en servir potencialmente en esta capacidad, por favor complete el Formulario de Interés de Enlace de Salón antes del 6 de septiembre de 2024.

Formulario de interés

Lunch Menu <u>Cafeteria Menu - September</u>

• Trail Life USA / Herencia Americana Niñas

¿Busca una Tropa Scout centrada en Cristo y orientada a la familia para su hijo y/o hija? All Saints tiene una tropa de Trail Life USA y American Heritage Girls para niños y niñas de 5 a 18 años. Ambas organizaciones no sólo se centran en aventuras al aire libre, sino también en el desarrollo del carácter, la formación de hombres y mujeres valientes para honrar a Dios, el liderazgo con integridad, y el servicio a los demás.

Si está interesado, por favor únase a nosotros en nuestro evento de puertas abiertas el miércoles, 25 de septiembre de 6:30-8:00 PM en el Salón de los Caballeros de Colón detrás de All Saints Catholic School. Para obtener más información, póngase en contacto con nuestra Tropa Trail Life 1188 en TL@allsaintsva.org y American Heritage Girls Troop 1188 en AHG@allsaintsva.org.

Programa de la Banda de Todos los Santos, 2024

Mensaje del Sr. Barry Ward, Director de la Banda

Hola, mi nombre es Barry Ward, y soy el director de la banda en su escuela. La banda en All Saints comienza en 4to grado y va hasta el 8vo grado. La banda de principiantes se compone principalmente de estudiantes de primer año sin experiencia, mientras que la galardonada banda avanzada toma estudiantes en su mayoría de 5to - 8vo grado que han tocado al menos 1 año.

Tocar un instrumento sin duda puede añadir mucho a la jornada de un estudiante, y sin duda una interesante opción a lo largo de una carrera escolar. El Programa de Banda de Todos los Santos tiene una larga y rica historia de enseñar a los estudiantes a tocar y actuar. Todas las lecciones son en la escuela y durante las horas de clase y donde los estudiantes son colocados en clases de grupo de instrumentos similares cada martes. Una banda para principiantes y avanzados se forma al final del año para actuaciones en la escuela u otros lugares. Una reunión de registro de banda para todos de 4to - 8vo grado se llevará a cabo el martes 10 de septiembre a las 6:45 P.M. en el salón de música.

Gracias por leer esta información importante y gracias por considerar la Banda de Todos los Santos, y espero verlos y conocerlos a usted y a su estudiante este año que viene.

Sinceramente, Barry Ward, Director de la Banda

All Saints Band Fechas y Conciertos, 2024 - 2025

Comienzo de la Banda

Martes, Septiembre 3 - Demostraciones para 4to y 5to Grado Martes, Septiembre 10 - Junta de Registro para Padres de Banda a las 6:45 P.M. Martes, Septiembre 17 - Primer Dia de Lecciones de Banda

Conciertos y otros

Martes, 17 de diciembre - **Concierto en solitario virtual**, - 4:30pm - 7:00 pm, (a domicilio)

(posible) Martes, 25 de Febrero - Concierto de Banda a las 2:00 P.M. y 7:00 P.M. Viernes, 9 de Mayo - Viaje de la Banda / Actuación (Hershey, Busch o Kings D. Martes, 13 de Mayo - Concierto Final de Banda a las 2:00 y 7:00 P.M.

Próximos eventos

Miércoles 4 de septiembre

Reunión del profesorado (3:30-5:00 p.m.) Reunión del Comité Ejecutivo del PTO (PAC Atrium/7:00 p.m.)

Jueves, 5 de septiembre

Eventos del Jubileo de Oro Diocesano (Transmisión en vivo a partir de las 12:30 p.m.) Noche de Regreso a la Escuela para Grados 1-5 y Reunión de la Asamblea General del PTO (PAC/7:00 p.m.)

Viernes, 6 de septiembre

Misa escolar (8:30 a.m.)

Lunes, 9 de septiembre

Pruebas estandarizadas (NWEA MAP) Comienza Confesiones - Grado 8 (9:15 a.m.)

Martes, Septiembre 10

Reunión de Padres e Inscripción para la Banda (Salón de Música/6:45 p.m.)

Miércoles, Septiembre 11

Día de Vestimenta de Espiritu Escolar(Rojo, Blanco y Azul) Confesiones - Grado 7 (9:15 a.m.) Reunión del Equipo de Administración de Inscripciones (PLC/7:00 p.m.)

Jueves, 12 de septiembre

Simulacro de encierro Noche de Escuela Media (PAC/7:00 p.m.)

Viernes 13 de septiembre

Misa escolar - Memoria de San Juan Crisóstomo (8:30 a.m.)

Lunes, 16 de septiembre

Confesiones - Grado 6 (9:15 a.m.)

Martes, Septiembre 17

Comienzan las clases de la Banda

Miércoles, 18 de septiembre

Confesiones - Grado 5 (9:15 a.m.) Reunión de Enlaces (PAC Atrium/7:00 p.m.)

Jueves, Septiembre 19

PTO Helping Hands (PAC/9:00 a.m. - 3:00 p.m.) Reunión de padres de 8º grado (PAC/7:00 p.m.)

Viernes, 20 de septiembre

Misa escolar - En memoria de los santos Andrés Kim Tae-gon y Pablo Chong Ha-sang y compañeros (8:30 a.m.)

Lunes 23 de septiembre

Confesiones - Grado 4 (9:15 a.m.)

Martes, 24 de septiembre

Café para los nuevos padres (PAC Atrium/9:00 a.m.)

Miércoles, 25 de septiembre

Confesiones - Grado 3 (9:15 a.m.)

Jueves, 26 de septiembre

Ceremonia de Instalación del SCA para Oficiales y Representantes Recién Elegidos (1:30 p.m.)

Viernes, Septiembre 27

Misa Escolar - Memorial de San Vicente de Paúl (8:30 a.m.) Excursión de 6º grado - The Edge (Ejercicio de trabajo en equipo)

Lunes, Septiembre 30

Día de Desarrollo Profesional Diocesano (No hay clases ni Programa de Día Extendido)

Miércoles, Octubre 2

Reunión del Comité Ejecutivo del PTO (PAC Atrium/7:00 p.m.)

Jueves, Octubre 3

Paul VI Catholic High School - 8vo Grado Visita y Presentación (12:30 p.m.) Reunión de la Facultad (3:30 p.m.)

Viernes, 4 de octubre

Misa Escolar - Memorial de San Francisco de Asís (8:30 a.m.) Venta de uniformes (PAC Atrium/8:00 - 10:00 a.m.) Barbacoa de los Sacerdotes (11:00 a.m. - 1:00 p.m.) Bendición Parroquial de Animales (Patio/4:00 p.m.) All Saints Catholic School
9294 Stonewall Drive
Manassas, VA 20169
703-368-4400
allsaintsvaschool.org
facebook.com/allsaintsvaschool

